



## Erasmus+ Allemagne

publié le 25/05/2022

### Les correspondants de Malchin du Mecklenburg Vorpommern

#### *Descriptif :*

les 4èmes LCE ont reçu leurs correspondants allemands.

Après 2 années de Covid, les échanges reprennent au collège Pierre Mendès France mais dans un format complètement différent : nouveau partenaire ( le Gymnasium de Malchin dans le Nord-Est de l'Allemagne), nouveau format ( hybride avec la mobilité numérique sur eTwinning), interdisciplinaire ( allemand, biologie et musique) et intégré au programme Erasmus qui subventionne le projet grâce à l'accréditation de l'établissement. Les correspondants ont travaillé toute la semaine à travers des ateliers réalisés au collège ou lors d'excursions ( station de lagunage de Rochefort, réserve naturelle de Moëze, découverte de la faune et flore sous le pont de l'Anguienne) pour sensibiliser les élèves aux objectifs de développement durable. En parallèle, une production musicale a été réalisée : un chant écrit en allemand et en français ( écriture commune réalisée à distance en amont) et accompagné par des instruments qui ont été réalisés à partir de matériaux recyclés. Les élèves expriment dans ce chant leur admiration pour la nature et incitent les hommes à la préserver. " Pour la journée portes ouvertes du collège, les élèves nous ont offert le concert ainsi qu'une exposition sur leurs travaux.

Prochaines étapes, voyage à Malchin dans 3 semaines et en Autriche en décembre, encore une nouvelle aventure avec un nouveau partenaire Erasmus pour les germanistes de PMF ! Vive l'amitié franco-austro-allemande !

Les professeurs français Alexandra Latorse, Sandrine Faideau, Isabelle David

Les Allemands : Milan Labatzki, Julian Allard





Portfolio

